

Deutsch

EQS Stimmrechtsmitteilung: Accentro Real Estate AG

Accentro Real Estate AG: Veröffentlichung gemäß § 40 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

14.11.2025 / 15:49 CET/CEST

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch [EQS News](#) - ein Service der [EQS Group](#).

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Die System 2 Master Fund Limited, Grand Cayman, Kaimaninseln hat uns gemäß § 43 Abs. 1 WpHG am 12.11.2025 im Zusammenhang mit der Überschreitung bzw. Erreichung der 10%-Schwelle oder einer höheren Schwelle vom 24.10.2025 über Folgendes informiert:

- Die Investition dient der Umsetzung unserer strategischen Ziele.
- Wir beabsichtigen nicht, innerhalb der nächsten zwölf Monate durch Kauf oder auf andere Weise weitere Stimmrechte zu erwerben.
- Wir beabsichtigen nicht (behalten uns jedoch das Recht vor), Einfluss auf die Bestellung oder Abberufung von Mitgliedern der Verwaltungs-, Leitungs- und Aufsichtsorgane des Emittenten zu nehmen.
- Wir beabsichtigen keine wesentliche Änderung der Kapitalstruktur des Unternehmens, insbesondere hinsichtlich des Verhältnisses zwischen Eigen- und Fremdkapital und der Dividendenpolitik.
- Was die Herkunft der Mittel betrifft, so wird das Kapital zu 100 % durch Eigenkapital finanziert.

14.11.2025 CET/CEST Die EQS Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.

Sprache: Deutsch
Unternehmen: Accentro Real Estate AG
Kantstr. 44/45
10625 Berlin
Deutschland
Internet: www.accentro.ag

Ende der Mitteilung

EQS News-Service

2230322 14.11.2025 CET/CEST

Englisch

EQS Voting Rights Announcement: Accentro Real Estate AG

Accentro Real Estate AG: Release according to Article 40, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

14.11.2025 / 15:49 CET/CEST

Dissemination of a Voting Rights Announcement transmitted by [EQS News](#) - a service of [EQS Group](#).

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

System 2 Master Fund Limited, Grand Cayman, Cayman Islands informed us on November 12, 2025 pursuant to Art. 43(1) WpHG thereby making reference to the exceedance of the threshold of 10% or a higher threshold from October 24, 2025, as follows:

- The investment serves to implement our strategic objectives.

- We do not plan to acquire further voting rights within the next twelve months by means of a purchase or by other means.
- We do not intend to (but reserve the right to) exert influence on the appointment or removal of members of the issuer's administrative, managing and supervisory bodies.
- We do not intend to achieve a material change in the company's capital structure, in particular as regards the ratio between equity and debt and the dividend policy.
- Concerning the source of funds, the capital is financed by 100% through equity capital.

14.11.2025 CET/CEST The EQS Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.

Language: English
Company: Accentro Real Estate AG
Kantstr. 44/45
10625 Berlin
Germany
Internet: www.accentro.ag

End of News

EQS News Service

2230322 14.11.2025 CET/CEST